



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓
南 阿 蘇
Mission Action Sense
使命 行動 感性
H28. 9. 6(火) No.9 文責 坂梨

2学期のすべり出しも順調です!~一人一人のやる気も高まっています。~

8月22日に始まった2学期…2週間あまりが過ぎました。熊本への影響が心配された台風12号も、進路が逸れて何事もなく過ぎ去っていき、ほっとしました。新学期早々、様々な場面で生徒たちが一生懸命に取り組む姿をして、心強く感じています。9月17日を開催予定の体育大会に向けての取り組みも始まっています。新生南阿蘇中のパワーを発揮する機会ですし、そうしたがんばりを保護者・地域の皆様も待ち望んでいらっしゃることだと思います。体調管理を含め、生徒たちをバックアップしていただけたら幸いです。

避難訓練



9月1日の防災の日にちなんで「ミニ防災訓練」を行いました。4月の地震から約5ヶ月が過ぎ余震も収まりつつある中、前日には熊本西区及び宇土市方面で震度5の地震が発生していましたので、再度、私たちの防災意識の高揚につながったのではないかと思います。1年生は「自分の身を守ること」2年生は「友だちに声かけしながら身を守ること」3年生は「後輩を率先して避難誘導できること」等を今後の目標にしていきたいと思います。ご家庭でも折に触れてお話しいただければ幸いです。



水泳クラスマッチお疲れさまでした。水泳学習も無事終了です。



9月1日(木)に2年生、2日(金)に1年生、3年生の水泳クラスマッチが開催されました。統合前は旧3校とも1学級しかありませんでしたので、学級対抗で行うことができませんでした。しかし、今年から各学年とも3学級になりましたので、クラスマッチ形式で盛り上がる中にも水泳授業の成果を見るることができました。記念すべき第1回水泳クラスマッチの優勝学級は1年生が3組、2年生が1組、3年生が1組でした。生徒の皆さんお疲れ様でした。



第1回体育大会成功へ受けて~結団式が行われました~

9月3日(土)1校時目に、体育大会の結団式を行いました。始めに体育委員長の○○さんから「南阿蘇中学校としての記念すべき第1回目の体育大会であり、地震により皆大変でしたが、私たちの頑張る姿で南阿蘇村に元気を届けたい」と力強い挨拶の後、校長から赤団長○○君、青団長○○君、黄団長○○君へ初代団旗が手渡され、それを受けそれぞれに体育大会への向けての思いを語ってくれました。最後に生徒会から今回の地震により全国各地から寄せられた支援等に対して感謝の気持ちを伝えようという意味も込め今年の体育大会スローガン「進へ届けよう 南阿蘇に力を~」が発表されました。



先生紹介です。~お世話になります~

9月から前任者の任期終了に伴い、新しい先生が着任されましたので紹介いたします。



◆ALTの「○○」です。○○先生に代わって9月からお世話になることになりました。

イギリスのマンチェスター出身で日本にとても興味があり、現在勉強中です。南阿蘇中に一日も早く慣れ、頑張りたいと思いますのでよろしくお願ひします。

◆学習支援員の○○先生です。吉峰先生の後任として赴任しました。主に3年生の数学と英語の授業のサポートを行います。出身は高森町です。中学校、高校では吹奏楽部、大学ではラグビーをしていました。頑張りますのでよろしくお願ひします。